

Cuba annonce son absence au tournoi de basket-ball de Porto Rico



La Havane, 16 février (RHC) L'équipe cubaine de basket-ball ne pourra pas assister au tournoi de qualification pour la Coupe Amérique 2022 prévu du 15 au 22 février à Porto Rico. La Fédération cubaine de la discipline a fait état de problèmes de visas de certains de ses joueurs et de l'impact du Covid-19 sur leur préparation.

«Cette décision malheureuse est due à la situation épidémiologique associée au Covid-19, qui a un impact sur la préparation. Elle est également due à des difficultés pour garantir les visas de tous les membres de la délégation» signale une déclaration de la Fédération de basket-ball de Cuba.

La déclaration ajoute que jusqu'au dernier moment, la fédération tenait à participer à la compétition mais que la situation dépasse ses possibilités.

«Nous avons informé FIBA Amériques de ce problème et de cette décision, et en même temps nous proposons La Havane comme lieu alternatif pour les jeux en attente contre le Canada et la République dominicaine, à une date et à des conditions convenables pour tous» termine la déclaration.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247805-cuba-annonce-son-absence-au-tournoi-de-basket-ball-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba